

## **Musteranfrage**

Die Europäische Union gibt mit der Vergaberichtlinie 2014/24/EU vor, dass künftig alle Vergabeschritte elektronisch erfolgen müssen. In diesem Zusammenhang stehen die Kommunen in Sachsen-Anhalt vor einer neuen Herausforderung. Das Zielfenster für die Einführung ist das Jahr 2016. Alle Gemeinden sind

Anfrage

1. Wird die Stadt/Gemeinde ab 2016 die Vergabe ihrer Leistungen elektronisch vornehmen können?
2. Sind bereits Mitarbeiter der Verwaltung für die elektronische Vergabe geschult worden?
3. Nutzt die Stadt/Gemeine eigene Software oder das vom Land vorgehaltene System [www.evergabe.sachsen-anhalt.de](http://www.evergabe.sachsen-anhalt.de) ?
4. Welche Hilfe benötigt die Stadt/Gemeinde bei der Umstellung auf die elektronische Vergabe?